



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

***“Bienaventurados los que trabajan por la paz, pues ellos serán llamados hijos de Dios”  
(Mateo 5:9)***

El Obispo y el Presbiterio de la Diócesis de Granada en Colombia, -quienes se encuentran en Retiros Espirituales-; manifiestan su cercanía y solidaridad a las comunidades de Granada y la región del Ariari, expresan su preocupación e indignación ante los brotes de violencia y de inseguridad. Por tal motivo rechazamos toda acción terrorista como la ocurrida el 9 de febrero de 2022 en el Batallón 21 Vargas, de la Ciudad de Granada – Meta.

Como Iglesia Católica estamos llamados a promover la defensa de la vida y los derechos humanos rechazando toda acción que genere violencia y muerte.

Invitamos a nuestra feligresía para que continuemos trabajando por la reconciliación y la paz, como regalo de Dios y tarea del hombre, valorando la vida y su defensa. A la vez que convocamos a la Eucaristía en la Catedral Nuestra Señora del Carmen (Granada) que celebraremos el Señor Obispo y todos los Sacerdotes, **hoy jueves 10 de Febrero a las 6:30 p.m. Orando por esta intención.**

Dado en Granada – Meta, a los 10 días del mes de Febrero del año 2022.

+ *José Figueroa Gómez*  
+ **Mons. José Figueroa Gómez.**  
Obispo – Diócesis de Granada en Colombia.